



## Medicina con Arte en sus 100 años

Festejando su primer centenario, la Facultad de Medicina de la UdeC tiene en la Casa del Arte montada la exposición "100 años de salud". La muestra exhibe diversos objetos de uso médico, fotografías, cartas y recortes de prensa, todo junto a una cuidada selección de obras de arte de la colección de la Pinacoteca. La exposición constituye un amplio repaso por la historia de la entidad universitaria y el quehacer histórico de académicos y estudiantes durante un siglo.